

ABONNEMENTS 3 mois 8 mois 1 an... NORD ET DÉPARTEMENTS LIMITROPHES... AUTRES DÉPARTEMENTS... PUBLI-CITÉ... Mercredi 29 Juillet 1914

La situation des Balkans devient inquiétante L'Autriche a déclaré hier la guerre à la Serbie La médiation des puissances semble difficile

UN DILEMME TRAGIQUE

En raison de la façon dont les événements se précipitent : déclaration de guerre, refus de médiation, mobilisation, etc... un homme tient dans sa main la guerre ou la paix de l'Europe : c'est le Tsar



Il n'y a pas à se le dissimuler, la situation s'aggrave d'heure en heure, et au moment où nous écrivons ces lignes, tout est à redouter. La déclaration de guerre de l'Autriche à la Serbie est maintenant officielle.

Prendre les armes cela veut dire jeter des centaines de milliers d'hommes sur la frontière russe. La Russie comprend-elle ainsi l'alliance qu'elle a contractée avec la France ?

CHOSSES & AUTRES Colloque

Quand on annonce à l'empereur François-Joseph l'assassinat de l'archiduc héritier et de sa femme, il s'écria : C'est affreux !... Qui sait ? murmura le comte Berchtold. Non ! dit le monarque d'une voix ferme et triste. Assez d'horreurs comme cela !

LE CONFLIT Austro-Serbe et l'Europe

Texte de la Déclaration de Guerre Autrichienne L'Allemagne repousse, au nom de son alliée, la proposition médiatrice faite par l'Angleterre. On mobilise un peu partout. - L'émotion en Europe et en France.

La journée d'hier a été fertile en nouvelles angoissantes et en événements dramatiques qui ont tenu halelante l'opinion.

On mobilise un peu partout. - L'émotion en Europe et en France.

LA GUERRE est déclarée

L'Autriche notifie officiellement à la Serbie, la déclaration de guerre. Vienne, 28 juillet. - Dans une édition spéciale, le « Journal officiel » publie la déclaration de guerre à la Serbie.

AUX LÉGATIONS SERBES

Paris, 28 juillet. - A la légation de Serbie à Paris, de même qu'à la légation de Serbie à Londres, ainsi que nous le télégraphions notre correspondant, on a reçu une confirmation des nouvelles annonçant l'invasion de la Serbie par les troupes autrichiennes.

JOC C'est en quelque sorte le sous-titre du NOUVEAU FEUILLETON que nous publions à partir du DIMANCHE 2 AOÛT

LA GRIFFE INCARNATE

Edmond Char est, nos lecteurs le savent, l'un des maîtres du roman moderne. Dans l'œuvre que nous allons publier bientôt, nous osons dire qu'il s'est surpassé.

La Griffe incarnate

Qu'il nous suffise de leur dire que quand ils auront commencé la lecture passionnante du chef-d'œuvre d'EDMOND CHAR ils ne regretteront pas le temps qu'ils lui consacrent chaque jour.

Le Jury de la Seine a acquitté Mme Caillaux.

CHRONIQUE Monsieur Floche

Depuis qu'il connaissait le ménage Giraud, M. Floche vivait dans une exaltation douce. Il avait conçu à la vue de la belle Mme Giraud la plus tendre et la plus exquise des passions.

ECHOS

LA CITE DES SORCIERES Par suite d'une explosion qui s'est produite sur l'avenue de la République, à Paris, le dimanche 27 juillet, un homme a été tué.

L'ouverture des hostilités

Les troupes autrichiennes ont pénétré en Serbie. Vienne, 28 juillet. - On télégraphie de Belgrade depuis ce matin, une animation extraordinaire règne à Semlin, de l'autre côté du Danube, en face de Belgrade.

Double attaque

Vienne, 28 juillet. - L'avant-garde d'une armée autrichienne, concentrée sur les frontières de Bosnie-Herzégovine, a traversé la frontière serbe à Bilich et Fritols envahissant le sandjak.

Les Monténégrins franchissent la frontière

Berlin, 28 juillet. - Suivant une dépêche parvenue à Vienne, de Foca (Bosnie-Méridionale), les Monténégrins auraient franchi la frontière.

Premiers engagements

Berlin, 28 juillet. - Les forces serbes, commandées par le général Stepanovitch, sont arrivées à Temes-kubin, où s'est déroulée une escarmouche. Quelques soldats ont été tués.

Les Mesures Navales

Brest, 28 juillet. - Les officiers du croiseur « Marsailleva » ont reçu l'ordre de se rendre à Brest, dans la nuit du 27 au 28.

Une permanence à la Préfecture maritime de Toulon

Toulon, 27 juillet. - Le vice-amiral de Marcellin, préfet maritime, a reçu, ce soir, à onze heures, de Paris, un télégramme.

Rappel de tous les officiers en congé

Toulon, 27 juillet. - Le vice-amiral de Marcellin, préfet maritime, a reçu, ce soir, à onze heures, de Paris, un télégramme.

Les Croiseurs de Réserve

Brest, 28 juillet. - Les officiers du croiseur « Marsailleva » ont reçu l'ordre de se rendre à Brest, dans la nuit du 27 au 28.